

APDESI

Dianggap Berprestasi, 12 Personil Polres Lombok Utara Terima Penghargaan

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.APDESI.ID

Oct 26, 2024 - 18:11



Lombok Utara NTB - Polres Lombok Utara Gelar upacara pemberian penghargaan kepada 12 Personil Polri Polres lombok Utara yang berprestasi. Penghargaan ini diberikan dalam Apel yang diselenggarakan di Lapangan Apel Tatag Trawang Tungga Polres Lombok Utara, Sabtu, 26/10/2024.

Acara ini dipimpin langsung oleh Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. dan dihadiri oleh Wakapolres dan pejabat utama Polres Lombok Utara, Kapolsek jajaran, serta anggota Polres Lombok Utara.

Rangkaian acara dimulai dengan persiapan peserta di lapangan Apel Tatag Trawang Tunga Mapolres. Setelah persiapan, pasukan memberikan penghormatan kepada Inspektur Upacara, diikuti dengan laporan dari Komandan Upacara.

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Didik selaku Inspektur Upacara menyerahkan piagam penghargaan kepada 12 anggota Polri yang menunjukkan dedikasi luar biasa dalam menjalankan tugas, yang dapat mengharumkan Polri khususnya Polres Lombok Utara. Baik yang berprestasi respon cepat ungkap kasus, berprestasi menjadi pasukan Garuda dan berprestasi ketahanan pangan yang di galakkan oleh pemerintah sekarang.

Kapolres dalam amanatnya, menyampaikan bahwa apresiasi dan penghargaan kami berikan atas dedikasi dan loyalitas kinerja, ini merupakan bentuk komitmen integrasi yang ditunjukkan dalam menjaga harkamtibmas di wilayah Kabupaten Lombok Utara dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

AKBP Didik juga mengingatkan kepada anggotanya bahwa prestasi yang dicapai ini bukan milik pribadi tetapi kebanggaan Polres Lombok Utara, karena kita semua harus menjaga kehormatan dan marwah institusi Polri.

Kapolres berpesan jadikan penghargaan ini sebagai motivasi bagi personil guna meningkatkan kinerja dan menjaga profesionalisme dan mengedepankan etika serta integritas dalam bertugas.

Selain itu Kapolres mengingatkan bahwa tantangan tugas ke depan semakin berat dan semakin kompleks, serta jadikan ini sebagai landasan untuk belajar, berkembang dan berinovasi dalam memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.

Jangan berpuas diri, tugas ke depan masih panjang dan penuh tanggung jawab. Ucapan terima kasih disampaikan Kapolres kepada kepada anggotanya dalam menjaga harkamtibmas, dengan kerjasama yang baik, kita dapat mewujudkan Polri yang profesional dan modern serta dapat dipercaya di mata masyarakat, jadikan ini sebagai inspirasi dalam melaksanakan tugas dan pengabdian untuk negara

Kapolres menegaskan bahwa pemberian penghargaan ini mencerminkan perhatian pimpinan terhadap kinerja anggotanya yang telah berkontribusi positif bagi Polres Polres Lombok Utara dan saya tidak bosan mengingatkan kembali kepada seluruh Personel Polres Lombok Utara untuk tetap menjaga Netralitas terutama dalam pengamanan Operasi Mantap Praja Rinjani 2024. Tutup Kapolres.

Selanjutnya laporan Komandan Upacara dan penghormatan kepada Inspektur Upacara dan dilanjutkan dengan sesi foto Bersama. (Adb)